

Concejo Municipal de Natales entregó saludo a jóvenes en su día.

En la sesión de concejo de

Natales, Alcalde y concejales saludaron a los jóvenes representantes de los Liceos Municipalizados de la comuna, en el día internacional de la Juventud.

Este martes 12 de agosto,

en la sesión ordinaria del concejo municipal de Natales, el Alcalde de Natales, Fernando Paredes Mansilla y los concejales: Ana Mayorga, Felipe Muñoz, Herminio Fernández, Tolentino Soto y José Cuyul, invitaron a los centros de alumnos de Liceos Municipales de la comuna, quienes fueron acompañados de la Directora de Educación de la Corporación, Silvia Ramírez, con el objeto de entregar un saludo a los jóvenes en la conmemoración del día internacional de la Juventud.

Fue la primera autoridad comunal quien destacó el rol de la juventud en el desarrollo de una comuna, "en este día, en que se celebra el día Internacional de Juventud quiero enviar un afectuoso saludos a todos los jóvenes de nuestra comuna, quienes cumplen un rol protagonista en todos los aspectos del desarrollo de la comunidad, como trabajadores, padres, emprendedores, estudiantes, profesionales, entre otros, que son su esfuerzo hacen de Natales un mejor lugar donde vivir", señaló el Edil.



Unidad de Comunicaciones - Cormunat

Los alumnos se mostraron

muy agradecidos por la iniciativa del concejo, así lo manifestó la representante del Liceo Gabriela Mistral, Génesis Meripillan, "nos gustó mucho compartir con el concejo y recibir su saludo en el día Internacional de la Juventud, fue una instancia de compartir y conversar, esperamos que se repita", comentó la estudiante.

Por su parte, la directora

de Educación de la Corporación, destacó el gesto del Alcalde y los concejales, "es muy valorable la iniciativa del concejo de invitar a los alumnos de los liceos para saludarlos en su día, además esta instancia le permite a los jóvenes conocer más de cerca el quehacer del Municipio y poder plantearles sus inquietudes a las autoridades", señaló Ramírez.

